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Scuola Secondaria di I grado “Luigi Sturzo” – Biancavilla (CT) 

 
VERBALE del CONSIGLIO D'ISTITUTO - SEDUTA DEL 18 dicembre   2017  

VERBALE N. 02 A. S.  2017/18 

 

Il giorno diciotto del mese di dicembre dell’anno Duemiladiciasette alle ore sedici e trenta   presso i 

locali dell'Istituto, si è riunito in seduta ordinaria il Consiglio d'Istituto per discutere il seguente 

o.d.g.:  

 

1) Insediamento e convalida degli eletti  

2) Elezione di un Presidente  

3) Nomina del Segretario  

4) Eventuale elezione del Vice Presidente  

5) Elezione della Giunta Esecutiva  

Sono presenti/assenti alla seduta: 

 

N. prog. Cognome e nome Funzione Presente Assente 

1 MARRA  SERGIO Dirigente Scolastico X  

2 LA MELA GIUSEPPE Docente X  

3 MAGRO ROSA Docente X  

4 PAPPALARDO GIUSEPPINA Docente X  

5 RANDAZZO MARIA Docente X  

6 RANDAZZO  VINCENZO Docente  X 

7 SANTAGATI ANNALISA Docente X  

8 SAVIO MARIANNA Docente X  

9 TOSCANO MARIO Docente X  

10 D’ASERO ANTONINO A.T.A. X  

11 DI CARO PAOLO A.T.A. X  

12  GIUFFRIDA CONCETTO PIO Genitore X   

13 GRECO FRANCESCO Genitore X   

14 GRECO VALERIA Genitore X  

15 MILAZZO CARMELO Genitore X  

16 OLIVERI GIUSI Genitore X \ 

17 PISTORIO  ALBERTO Genitore X  

18 SCANDURA BEATRICE Genitore X  

19 VENTURA GRAZIA Genitore X  

TOTALI 18 1 
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Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, Prof. Sergio Marra  in quanto riunione di insediamento 

del Consiglio di Istituto neoeletto. 

Il Dirigente, verificata la presenza del numero legale degli intervenuti (18 su 19) rende legale la 

riunione, dichiara aperta la seduta per la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

Il Docente Randazzo Vincenzo è assente per motivi di salute. 

 

PUNTO 1: Insediamento Consiglio d’Istituto 

In apertura il Dirigente nel porgere ai convenuti il suo saluto augurale di buon lavoro procede 

all’insediamento del Consiglio e ricorda ai neoeletti i compiti e le responsabilità che fanno capo ai 

membri del Consiglio d’Istituto. 

In particolare il D.S ricorda che: 

Il Consiglio d’Istituto è organo: 

 attivo: come organo attivo adotta provvedimenti amministrativi e gestionali nella forma delle 

deliberazioni; 

 consultivo: come organo consultivo esprime pareri; 

 propulsivo: come organo propulsivo formula proposte, criteri, richieste. 

 

PUNTO 2: Elezione del Presidente del Consiglio d’Istituto  

Il Dirigente invita i genitori ad esprimere la propria disponibilità alla candidatura; si propongono i 

Sig.ri Ventura Grazia e Greco Francesco.  

Si procede alla votazione a scrutinio segreto. Dallo scrutinio risulta quanto segue: 

- Greco Francesco  voti 10 

- Ventura Grazia  voti 7  

- Schede bianche  1 

 

Il Consiglio di Istituto, preso atto dell’esito delle votazioni delibera all’unanimità come Presidente 

del Consiglio d’Istituto  il Sig. Greco Francesco. 

 

PUNTO 3: Nomina del segretario  

Il Presidente propone di nominare Segretario verbalizzante del Consiglio d’Istituto la signora 

Oliveri Giusi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

PUNTO 4: Elezione del Vicepresidente 

Si passa all’elezione del Vicepresidente: Si candida il sig. Pistorio Alberto. 

 Il Consiglio, preso atto dell’unica candidatura, delibera all’unanimità come Vicepresidente del 

Consiglio d’Istituto il sig. Pistorio Alberto. 
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PUNTO 5: Elezione Giunta Esecutiva 

Il Dirigente ricorda che la Giunta Esecutiva è costituita dal DS, dal DSGA, da due rappresentanti 

della componente genitori, un rappresentante della componente docenti e un rappresentante del 

personale ATA.  

Per i docenti si propone la Prof.ssa Pappalardo Giuseppina; per la componente genitori la Sig.ra 

Ventura Grazia e il Sig. Milazzo Carmelo, per il personale ATA il sig. D’Asero Antonino. Non 

essendoci ulteriori candidature, il Consiglio d’Istituto 

APPROVA 

all’unanimità la Giunta Esecutiva, che risulta così composta: 

- rappresentante docenti:  Prof.ssa Pappalardo Giuseppina 

- rappresentanti genitori:  Sig. Milazzo Carmelo – Sig.ra Ventura Grazia 

- rappresentante ATA:  Sig. D’Asero Antonino. 

 

Completate tutte le operazioni connesse al nuovo insediamento dell’Organo collegiale, il Dirigente 

propone ai presenti di avvalersi della consulenza del DSGA Dott. Angelo Gueli per quanto di sua 

competenza; tutti concordano. 

Il D.S. dà quindi lettura del verbale della seduta precedente per mettere i Consiglieri al corrente 

delle ultime deliberazioni.  

il D.S. informa il Consiglio del Concerto di Natale dell’Orchestra della scuola e della prevista 

presenza, durante l’evento, della televisione locale Video Star. 

Chiede inoltre al Consiglio di inserire all’o.d.g. alcuni punti urgenti e di particolare importanza: 

6) Gestione del cancello elettrico d’ingresso; 

7) Uscita anticipata della scolaresca per il giorno 21/12/2017; 

8) Approvazione del piano riguardante i viaggi d’istruzione; 

9) Organizzazione relativa all’uso da parte dei docenti della fotocopiatrice. 

Il Consiglio concorda all’unanimità. 

 

PUNTO 6: Gestione del cancello elettrico 

Il Sig. D’Asero illustra ai presenti la precedente regolamentazione, che prevedeva la chiusura del 

cancello con la sola apertura dell’accesso pedonale dalle 7.45 alle 14.00, per motivi di sicurezza. La 

prof.ssa Randazzo propone di chiudere, durante l’orario scolastico mattutino e pomeridiano, anche 

l’accesso pedonale, essendoci le telecamere, dunque la possibilità da parte dei collaboratori di aprire 

all’utenza che ha necessità di entrare. Questo eviterebbe anche l’accesso non autorizzato dei 

motorini. Dopo breve dibattito, il Consiglio  
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DELIBERA 

all’unanimità di effettuare un periodo di prova durante il quale il cancello rimarrà sempre chiuso, ad 

eccezione dell’orario riguardante l’entrata e l’uscita degli scolari; se non si rileveranno problemi, il 

provvedimento diverrà definitivo. 

 

PUNTO 7: Uscita anticipata della scolaresca per il giorno 21/12/2017; 

Per quanto riguarda il giorno 21/12/2017, ultimo giorno precedente la pausa natalizia, il Consiglio  

DELIBERA 

l’uscita della scolaresca alle ore 12.00 

 

PUNTO 8: Approvazione del piano riguardante i viaggi d’istruzione; 

La F.S. Prof.ssa Santagati espone la delibera del Collegio Docenti riguardante la partecipazione ai 

viaggi di istruzione di un giorno, che prevede la presenza dei 2/3 della classe. 

Per i viaggi di più giorni il Collegio ha deliberato la partecipazione del 40% della classe, a causa del 

costo del viaggio che ricade sul numero dei partecipanti. Da tale criterio viene escluso il viaggio 

studio a Malta, per il quale hanno già dato l’adesione 59 studenti. La notizia sarà comunicata ai 

genitori in tempi brevi, inoltre si aspetta la risposta delle agenzie di viaggi. 

Per quanto riguarda il patto della scuola con l’Associazione culturale “Sicilia Antica”, il servizio 

della guida, fornito a prezzi modici, va regolarizzato; il sig. Di Caro propone di affidarsi ad 

associazioni diverse, alcune delle quali hanno già contattato la scuola. La discussione 

dell’argomento viene rimandata a successiva seduta, dopo aver valutato le varie proposte. 

Si procede all’approvazione del piano dei viaggi d’istruzione, già approvato dal Collegio dei 

Docenti. Il Consiglio d’istituto  

APPROVA 

all’unanimità il piano dei viaggi d’istruzione. 

 

PUNTO 9: Uso della fotocopiatrice 

Il Dirigente informa il Consiglio che bisogna regolarizzare l’uso della fotocopiatrice; gli studenti 

versano già un contributo comprensivo del costo delle fotocopie, che per adesso sono a carico del 

docente, il quale ha a disposizione un determinato numero di fotocopie che è uguale per tutti, anche 

se alcune discipline richiedono un numero maggiore di copie rispetto ad altre.  

Il Consiglio prende atto del problema e ne rimanda la discussione ad un successivo incontro.  

Esauriti tutti gli argomenti posti all’ o.d.g. la seduta è tolta alle ore diciotto e trenta. 

          

          Il Segretario                                                                                Il Presidente 

        Prof.  Giusi Oliveri                                                               D.S.  Prof. Sergio Marra     

 

 


